

# *Les conventions des partis activent la vie électorale au Brésil*

---



Brasilia, 20 juillet (RHC)- Le début, à partir d'aujourd'hui des conventions nationales des partis du Brésil pour désigner leurs candidats à la présidence, accélèrera la vie électorale dans ce pays en vue du premier tour des présidentielles d'octobre prochain.

Seuls trois partis ont décidé de proclamer leurs candidats au cours de la première journée d'un marathon d'assemblées qui durera jusqu'au mois d'août et dont la tenue dépend, dans une large mesure de la négociation et de la confirmation de possibles alliances.

Jusqu'à présent, le Parti des Travailleurs maintient l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula comme candidat. Selon les sondages il est en tête des intentions de vote.

Lula a été condamné, sans preuves, à 12 ans et 1 mois de prison pour les délits présumés de corruption passive et blanchiment d'argent.

Le délai fixé pour l'inscription des candidats expirera le 15 août prochain.



**Radio Habana Cuba**